Ausstellung im Vorraum der Trauerhalle des Alten-Zwölf-Apostel-Friedhofs

Karl Menzen Transformation



Im November 2023 wurde auf dem alten Zwölf-Apostel-Kirchhof am Grab Karl Menzens die von ihm selbst im Jahre 2004 geschaffene, zwei Meter große Skulptur Transformation-Kreuz aufgestellt. Am 19. November, dem dritten Todestag des Bildhauers wurde sie feierlich enthüllt.

Ergänzend dazu wurde im Vorraum der Kapelle eine kleine Ausstellung eröffnet. Die Auswahl einiger Plastiken kann sicherlich nicht repräsentativ für Menzens Werk sein und die gezeigten grafischen Arbeiten auf Papier waren nur zu einem sehr geringen Teil für Ausstellungszwecke gedacht. Gleichwohl kann der aufmerksame Beobachter in den Notizen und Skizzen, in den Entwürfen und deren Variationen, in den Abreibungen und Montotypien viel über Menzens Arbeitsweise erfahren. Und er wird immer auch Hinweise auf die Arbeiten finden, die aus dem öffentlichen Raum bekannt sind.

Axel Sommer Kurator der Ausstellung